
 

 

 

 

本日も月例のミーティングからはじまります 

まず、先週土曜日、９月９日に、富丘児童会館で親子そば打ち体験

を実施しました。 

今年で３回目の実施となりますが、毎回出席している子どもはもう慣

れたもので、ほかの子どもにアドバイスをするほど。 

体験打ち後にはメンバーが打ったそばを湯がいて食事をしますが、お

かわりが続出して大盛り上がりでした。 

翌１０日には、来月１４日に江別市で行われる素人そば打ち認定審

査会にエントリーしている Mu－さん、goudaさん、おがさんの強化練

習を西宮の沢町内会館において実施しました。 

また、同日・同会場で行われる更科そば打ち大会にはタガさん、KAZI

さん、TAKAさんが挑戦することになりました。なお、先月ご紹介しま

したが、幌加内新そばまつりにはタガさん、TAKAさん、tanboさんが

助っ人で参加された旨の報告がありました。                         

（TOMOさんの写真、芸能界で似てる人いる…。あーわかった。元 AKB48の大島優子だ。） 

その他として、今後、昇段審査の際に必要となる全麺協のポイント手

帳について、大会やボランティアに参加した時には証明書を入手し自

分のポイント手帳に貼付するため、各自携行するようにしてほしいと

お話がありました。 

ちょっと先の話として、例年１１月は例会に替えて喜茂別町双葉地区

において収穫祭を実施していますが、今年も実施する予定でいるので、

基本的にメンバー全員が参加するようにお願いしたいとのお話があり

ました。 

また、tanbo さんからの報告で、今週水曜日１３日に、喜茂別町双葉

地区のＭさんから畑の野菜を採りに来ないかとのお誘いがあり、

poupeさん、むっちゃん、tanboさんその他２人の計５名で 

行って来た旨報告がありました。食べきれないほどのトウキビやポテト

ハーベスターで掘り起こしたジャガイモ、帰り際には、もう商品として

は出せない（十分出せると思うんだけどなぁ…。）ブロッコリーも収穫し

て、車が野菜で満杯になるほどいただきました。Ｍさん、毎度のこと

ながらついつい甘えてしまい、大変申し訳ありませんでした。そば打

ちでお返しをしますので、今後ともよろしくお願いします。                    

（あれ？おが Gさん、いつ来たの？） 

 

と、ここまでミーティングの内容を書きましたが、例会は粛々と指導、

練習に終始し、最後には認定審査会にエントリーしているお三方の

強化練習を実施して終了しました。 

みなさん、今月もご苦労様でした。 
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